

En Puerto Natales

## Equipo directivo del Hospital Augusto Essmann Burgos dieron a conocer al CORE sus principales demandas



Como parte de la agenda territorial en la Provincia de Última Esperanza, integrantes del Consejo Regional se reunieron con el equipo directivo del Hospital Augusto Essmann Burgos y representantes del Consejo Consultivo, para conocer el estado del establecimiento y sus principales demandas.

Durante el encuentro se abordaron temas de larga data, como la falta de personal especializado, el estado de la infraestructura y la urgencia de renovar equipamiento clínico. El consejero Patricio Gamin destacó que, aunque el Consejo Regional ha aprobado todos los proyectos de salud presentados, "la mayor

responsabilidad recae en el Estado, que debe asignar más recursos a los hospitales regionales". Además, expresó su preocupación por la situación de los funcionarios, quienes "cumplen turnos extenuantes sin espacios adecuados para descanso".

El consejero Antonio Bradasic valoró la instancia dentro de un ciclo de visitas a diversas comunas. "Ver la realidad en terreno permite priorizar mejor nuestros esfuerzos", señaló. En tanto, el consejero Max Salas subrayó la importancia de estos encuentros, que reúnen a autoridades técnicas y representantes de usuarios, indicando que "permiten ver

ambas caras de la moneda y acercar la gestión pública a las necesidades reales de la comunidad".

El director del hospital, Ignacio Quiroz, agradeció la visita y resaltó que estos espacios "sensibilizan al consejo sobre las prioridades más urgentes, como la renovación de equipos y la celeridad en proyectos".

Finalmente, el presidente del Consejo Consultivo, Arturo Pérez, valoró el acercamiento del cuerpo colegiado a la comunidad usuaria, señalando que la instancia "fortalece el trabajo conjunto entre ciudadanía y autoridades en la búsqueda de soluciones reales".